

Alumnos de Diseño de MU en el concurso 24H of Innovation

07/11/2011

En la presente edición del concurso "The 24h of Innovation", tomaron parte catorce alumnos de Diseño Industrial y Diseño Estratégico de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea. En el concurso participaron 300 jóvenes de diferentes áreas de conocimiento y origen y trabajaron las problemáticas propuestas por las empresas durante 24 horas. Debido al buen ambiente creado en las instalaciones de ESTIA, los participantes también pudieron conocerse mejor y pasárselo bien.

Después de trabajar las soluciones a los retos planteados, hicieron presentaciones de tres minutos ante el tribunal. Afrontando la tensión y la presión del tiempo, se obtuvieron unos resultados muy innovadores. El primer premio fue para el equipo Jump&Fun, el cual diseñó juegos y productos para la empresa France Trampoline. Desde aquí felicitar a todos los participantes y especialmente a los ganadores: Alexander Artola (Diseño Estratégico, MU-Eskola), Coralie Bassignana (ESTIA), Ivan Campón (LAEM, MU-Enpresagintza), Elene Cid (Diseño Estratégico, MU-Eskola), Florent Delière (ESTIA), Maitane Gartziaetxabe (Diseño Estratégico, MU-Eskola), Mikel Oregi (Diseño Estratégico, MU-Eskola), Ander Perez de Arenaza (Diseño Estratégico, MU-Eskola), Imanol Sancha (Diseño Estratégico, MU-Eskola) y Fabienne Uhart (ESTIA).

A disfrutar el emocionante premio: ¡caída libre desde un avión a 4000m de altura!



24H of Innovation 2011